

BERITA TERBARU

"Pipas Bersatu Bersama Berperan Aktif Menuju Pipas Berdampak"

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 18, 2024 - 05:15



Balikpapan, 15 Juni 2024 - Paguyuban Ibu-Ibu Pemasaryakatan (Pipas) Kalimantan Timur dan Utara mengadakan pertemuan rutin dan silaturahmi dengan tema "Pipas Bersatu Bersama Berperan Aktif Menuju Pipas Berdampak". Kegiatan yang diadakan pada hari Sabtu ini berlangsung di Pantai Kemala Beach and Resto, Balikpapan.

Rombongan Pipas Rutan yang dipimpin oleh Ny. Lina Agus beserta jajarannya

hadir dalam acara ini. Kesempatan ini juga dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Bapak Gun Gun Gunawan, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Bapak Heri Azhari, serta Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan Kota Balikpapan.

Kegiatan diawali dengan senam bersama yang bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan dan kebugaran para anggota Pipas. Dalam suasana penuh keakraban, para peserta tampak antusias mengikuti setiap gerakan senam yang dipandu oleh instruktur profesional.

Dalam sambutannya, Pembina Pipas yang juga merupakan Kakanwil Kemenkumham Kaltim, Bapak Gun Gun Gunawan, menyampaikan apresiasi tinggi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Pipas. Beliau menekankan pentingnya peran istri dalam mendukung pekerjaan suami dan mengingatkan untuk selalu mendukung dan tidak banyak menuntut. "Peran istri sangat vital dalam mendukung karier suami. Saya berharap Pipas terus berperan aktif dan memberikan dampak positif dalam setiap kegiatan yang dilakukan," ujar Bapak Gun Gun Gunawan.

Pertemuan rutin dan silaturahmi ini tidak hanya mempererat hubungan antar anggota Pipas, tetapi juga menjadi wadah untuk berbagi pengalaman dan saling memberikan dukungan. Dengan semangat kebersamaan, Pipas Kaltim dan Utara diharapkan dapat terus berkontribusi positif dalam mendukung tugas dan tanggung jawab para suami yang bekerja di pemasyarakatan.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama dan ramah tamah, di mana para peserta saling berbincang dan menikmati hidangan yang disediakan. Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan semakin mempererat tali silaturahmi serta kebersamaan di antara anggota Pipas.